



Une région qui bouge et qui se bouge !



YVAN PAHUD
Vice-Syndic

- > TRAVAUX
- > TOURISME
- > SPORT
- > SÉCURITÉ

Magic Pass, Spartan Race, Migros Hiking Sounds, Coupe du Chasseron VTT, voici quelques-unes des actions et manifestations qui mettront en valeur notre magnifique région cette année.

L'entrée des remontées mécaniques dans le **Magic Pass** est une magnifique opportunité de faire connaître notre région auprès de plus de 165'000 détenteurs de ce sésame. L'espérance est grande dans cet abonnement 4 saisons afin de donner un nouveau souffle et de nouvelles perspectives d'avenir à notre station. Le subventionnement de 50 % par la commune à l'achat d'un abonnement pour les enfants permettra de soutenir notre jeunesse dans un large choix d'activités multisaisons.

La **Spartan Race**, qui a connu un immense succès l'année dernière, vivra sa seconde édition le 17 juin prochain. Des milliers de sportifs venus de toute l'Europe découvriront nos panoramas à couper le souffle tout en s'adonnant à leur passion.

La première édition de la **Migros Hiking Sounds** permettra à de nombreux adeptes de randonnée et de musique de vivre une expérience passionnante dans le cadre idyllique des prairies du Chasseron les 23 et 24 septembre.

Le 3 septembre prochain, la 33^{ème} **Coupe du Chasseron VTT** fera à nouveau rayonner notre région en tant que destination incontournable pour le vélo tout-terrain.

Toutes ces actions et manifestations permettent de faire connaître notre station de Sainte-Croix/Les Rasses et ainsi d'attirer des visiteurs et des touristes sur le Balcon du Jura.

L'augmentation du nombre de nuitées générées profite à nos hôteliers, restaurateurs et commerçants. De nombreux emplois sont donc liés directement ou indirectement au tourisme.

De plus, les infrastructures sportives et touristiques ainsi que les manifestations mises sur pied augmentent l'attractivité de notre région et profitent également à la population locale.

Sainte-Croix

Nos panoramas d'exception, nos offres de loisirs ainsi que nos multiples infrastructures sportives doivent donc également inciter des familles à venir s'installer chez nous.

Le développement du tourisme passe aussi par un accueil de qualité. Celui-ci doit être amélioré et il est l'affaire de toutes et tous. Nos hôtes doivent se sentir accueillis par une population qui a envie de faire découvrir sa région.

Qui n'avance pas, recule !

C'est pourquoi la Municipalité de Sainte-Croix, associée à notre commune voisine de Bullet, met et mettra tout en œuvre pour pérenniser et développer l'offre touristique et sportive sur le Balcon du Jura.



Migros Hiking Sounds, un festival unique en son genre, débarque pour la première fois à Sainte-Croix/Les Rasses le 23 et 24 septembre 2023.

En partenariat avec l'ADNV, la formule est simple : combiner randonnée dans de magnifiques décors de montagne et musique live à destination d'un public éclectique.

La journée débute au village de départ à Sainte-Croix, où les visiteurs reçoivent un sac rempli de provisions et de surprises. Puis départ pour une marche de deux à trois heures. En cours de route, une première étape permet aux randonneurs de faire une pause et de griller quelques cervelas en écoutant de jeunes artistes suisses en devenir. L'apothéose de la journée se situera au sommet du Chasseron où deux concerts seront donnés dans un cadre idyllique.

Sainte-Croix/Les Rasses aura notamment le privilège d'accueillir le chanteur **Stress** pour ce week-end qui promet d'être grandiose.

migroshikingsounds.ch

